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v. 
1300 operai licenziati in pochi giorni 

Ancona: i costruttori 
sabotano 
la «167» 

Le piccole ditte si giustificano con il taglio del 
credito deciso dal governo - Ma i grossj im-
prenditori speculano sul fatto per impedlre 
I'applicazione delle nuove leggi urbanistiche 

Ma I con ten to nelle fabbriche 

Gli operai pisani: 
e una bet fa 

I'appello di Nioro 
Dal nostro corrispondente 

PISA, 7. 
L'appello lanciato da Moro 

ha creato profondo malconten-
to fra i lavoratorl di tutta la 
provincia: nelle grandi e picco
le fabbriche la situazione si va 
facendo sempre piu difficile, so-
no statl effettuati e sj minac-
eiano licenziamenti, i salart di-
ventano sempre piu inadeguati 
alle esigenze reali di centinaia 
di migliaia di famiglie. 

L'appello di Moro, per i la
voratori pisani che da anni stan-
no duramente pagando il prez-

. zo di una polltica andata a tutto 
vantaggio dei padroni, del gran
di industriali, del monopolio, e 
•uonato come una beffa. 

In ogni fabbrica ci si sta or-
ganizzando per dare una degna 
risposta al presidente del Con-
Biglio ed al governo: a Pisa, 
a Pontedera I lavoratorl si sono 
riuniti in assemblee convocate 
dal nostro partito ed hanno e-
spresso con una lettera aperta 
all'on. Aldo Moro le posizioni 
della classe operaia. 

I lavoratori della Genovali, 
della Richard Ginori. della Vis, 
della S. Gobain, della Piaggio 
di Pisa, della Piaggio di Ponte
dera, delle offlcine metalmecca-
niche, di numerosi altri stabili-
menti della nostra provincia 
hanno inoltre inviato una serie 
di telegrammi all'on. Franco 
Restivo, presidente della Com-
missione di Vigilanza della RAI-
TV per ribadire la necessity 
che venga fatta una dlscussio-
ne sui problemi'attuali in modo 
che l'opinione pubblica attra-
verso gli schermi televisivi e la 
radio possa conoscere i giudlzi 
• le proposte delle varie fo'r-
mazioni politiche. 

II nostro partito sta interve-
nendo ad ogni livello per mobi-
litare i lavoratori, i cittadini 
di ogni categoria, richiedendo 
una decisa azione degli enti lo
cal!. E* di ieri una interrogazio-
ne rivolta dal gruppo consiliare 
comunista al sindaco ed alia 
Giunta. Nella interrogazione si 
chiede se sta gia stato iniziato 
un esame di merito della pre-
sente situazione economica e 
sociale, se si e in grado di for-
nire al Consiglio comunale un 
proprlo giudizio sulle conse-
guenze provocate dalle misure 
di restringimento del credito. 

II gruppo consiliare chiede 
•e non ritenga necessario inve-
stlre, in via straordinaria ed 
urgente, il Consiglio comunale 
e la cittadinanza. attraverso una 
doverosa consultazione con le 
organlzzazioni sindacali e le ca
tegoric ecohomiche, delle re-
sponsabilita di decidere orienta-
menti e determinare provvedi-
menti atti a rappresentare un 
consistente punto di difesa de
gli interessi delle masse popo-
lari, e dei ceti medi produttivi 

a. c. 

Le misure anti-

congiunturali 

mettono in crisi 

le piccole e 

medie aziende 
CARRARA, 7. 

Le misure anticongiunturali 
decise dal governo avranno nel
la provincia di Massa-Carrara 
riflessi piu acuti e piu gravi 
che in altre provincie. Cio si 
spiega con il fatto che Massa-
Carrara, nonostante lo svilup-
po economico veriflcatosi in 
Italia in questi ultimi 10-12 an
ni, e rimasta una provincia sot-
tosviluppata con un forte ftus-
so migratorio, con zone di sot-
tosalario, di semioccupazione 
con delle strutture economiche 
arretrate come e 11 caso della 
Lunigiana. 

Gia oggi esistono sintomi seri 
e premonitori dell' aggravarsi 
della situazione. Decine e de-
cine di piccole e medie aziende 
del settore metalmeccanico, 
marmifero ed edilizio, si di-
battono in serie difficolta a 
causa delle restrizioni crediti-
zie. Molte di queste aziende. 
hanno operato licenziamenti e 
nella zona industriale alcune 
grosse fabbriche hanno espres
so l'intenzione di voler proce-
dere alia riduzione dell'orario 
di lavoro. : • - . - . - - • 
- Di fronte a questa situazio
ne, il comitato dlrettivo della 
Federazione del PCI di Massa 
Carrara si e riunito ed ha ap-
provato una risoluzione, nella 
quale denuncia all'opinione pub
blica la realta della situazione 
e fa appello a tutti i lavora
tori, ai cittadini di tutte le 
categorie sociali, affinche si uni-
scano e lottino, per respingere 
la linea di politica economica 
che il governo di centro sini
stra intende imporre al Paese 
e per conquistare una nuova 
linea che abbia i suoi punti di 
forza nelle riforme di struttu-
ra, nella programmazione de-
mocratica e nella istituzione 
dell'ente regione. 

Terni: Mutue contadine 

Negato il volo a 
mille coltivatori 

Dal nostro corrispondente 
TERNI, 7. 

Le elezioni per le Mutue con
tadine in provincia di Term 
sono state convocate per il 15 
marzo. I dirigenti bonomiani 
delle Mutue ne hanno dato no-
tizia all'ultimo momento. dopo 
aver condotto una minuziosa 
incetta delle - d e l e g h e - . sot-
traendole ai contadini nel mo
mento in cui essi si rivolgeva-
no alia Mutua per richiedere 
l'assistenza. Le sedi in cui si 
svolgeranno le elezioni sono 
lempre le stesse: dappertutto i 
contadini dovranno votare nei 
locali della -bonomiana- . 

Ma c'e di piu. A Terni 1 di
rigenti della - bonomiana » han
no aequisito una soprannatu-
rale capacita: quclla di deci
dere della sorte fisica dei col
tivatori diretti. di farli morire 
o resuscitare a seconda della 
convenienza. Xegli elenchi ana-
grafici dei colt.vaton diretti. 
infatti, risultano iscritt: 5.P00 
contadini: nol 1960. inveee, i 
nuclei di coltivatori diretti era-
no oltre 7 mila. 

Ne le indagini statistiche del 
Piano Economico, tanto meno 
la realta oggettiva confermano 
questa diminuzione del numero 
di coltivatori diretti che ope-
rano in provincia di Terni. 
Anzi. se c'e una categoria in 
sviluppo da un punto di vista 
strettamente numerico. questa 
e proprio la piccola impresa 
contadina. Forse proprio questo 
migliaio di coltivatori che non 
potranno votare potrebbero de
terminare uno spostamento a 
favore dell'Alleanza contadini. 
La -bononr.ana- sa molto bene 
che nelle ultime elezioni del 
28 aprile si e registrato un ge
nerate spostamento a sinistra 
nelle campagne, precipuamente 
tra i coltivatori diretti. 

Per a 15 marzo l'AUeanza 
contadini riuscira a presentare 
le liste nei comuni di Terni, 

i Orvieto, Amelia. NarnL Feren-
tillo. Arrone, Otricoli, S. Ve-

Fabro. ... 

a. b. 

Illegalita 
a Catanzaro 
e a Cosenza 

CATANZARO. 7. 
I dirigenti bonomiani della 

Cassa mutua provinciate, a di-
stanza di nemmeno dieci gior
ni. hanno indetto le elezioni 
per il rinnovo delle Casse mu
tue comunali in 96 centri della 
provincia. In precedenza, ad 
una delegazione dell* Alleanza 
dei contadini. il prefetto aveva 
assicurato che le elezioni si 
sarebbero svolte nella piena 
legalita e che la data sarebbe 
stata comunicata almeno - un 
mese prima, attraverso la stam
ps. e che le altre organizza
zioni contadine avrebbero avu-
to la possibilita di presentare 
una propria lista. Inveee. nes-
sun'altra organizzazione conta
dina. all'infuori della - b o n o 
miana- . e riuscita ad avere gli 
elenchi degli elettori. 

Contro queste palesi illega
lita. che si svolgono col tacito 
consenso del prefetto. rAllean-
za provinciale dei contadini 
ha chiesto 1'annullamento delle 
elezioni. 

• • • 
COSENZA. 7. 

I coltivatori diretti di 62 co
muni della provincia di Cosen
za sono stati chiamati alle urne 
per r.eleggere i consigli diret-
tivi delle Casse mutue comu
nali malgrado l'AUeanza pro
vinciale dei contadini. con una 
lettera inviata al ministro del 
Lavoro e ai gruppi parlamen-
tari di tutti i partiti. abbia 
chiesto la sospensione delle 
elezioni. 

In sei dei Comuni dove si 
vota. sono state presentate liste 
dell'Alieanza: ad Acquaformo-
sa. Albidona. Corigliano. Spez-
zano Albanese, Spezzano della 
SUa. LatUrlco. 

Dalla nostra redazione 
ANCONA, 7. 

Nol giro di pochi giorni 
oltre 1300 operai sono stati 
licenziati dai cantieri edili 
di Ancona e provincia. Una 
altra grossa ondata di l icen
ziamenti e prevista per i 
prossimi giorni, 

Per la prossima sett imana 
si prevede che il numero dei 
disoccupati — se l'azione ope
raia non fermera la mano ai 
padroni — raggiungera le 
3500 unita. Per i primi di 
aprile oltre il 50 % della ma
no d'opera edile ovvero 6.500 
edili sui 13 mila della pro
vincia rimarranno senza la
voro. 

Per migliaia di famiglie di 
lavoratori si prospettano 
giorni di ansia, di sacriflci e 
di lotta. E' una minaccia che 
si addensa su tutta l'eeono-
mia provinciale. Infatti. la 
paralisi dpH'nltivita edilizia 
— gia al primo stadio ed in 
fase progressiva — avra ri-
percussioni mol to gravi su 
una serie di attivita collate
ral! 

Le ditte edili giustificano i 
loro provvediment i con la 
mancanza di credito. Ovvia-
m e n t e le piccole imprese del 
settore hanno r icevuto un 
colpo dai provvediment i an
ticongiunturali del governo. 
Ma e anche vero che le mag-
giori imprese speculano sul
le loro difficolta per raggiun-
gere noti obiett ivi: impedire 
subito I'applicazione della 
l egge 167 e bloccare l 'ema-
nazione della nuova discipli-
na urbanistica che dovrehbe 
definit ivamente porre fine 
al caos neU'edilizia 

Cio che sta accadendo ad 
Ancona non e il risultato 
di decisioni isolate di que
sto o auel gruppo di imprese 
edili. S inmo di fronte ad una 
linen, promossa in sede na-
7ionale e non nascosta dalla 
Confindustria. Ancona e sta
ta scelta come uno dei ha-
stioni sperimentali di ta le 
rnanovra. S intomatica a 
questo proposito la notizia 
secondo cui proprio ad A n 
cona si terra pross imamente 
un convegno nazionale dei 
rostruttori edili T piccoli im-
prenditori soffocati dalla 
stretta creditizia v e n c o n o 
utilizzati enmp mas^a d'urto. 
T l icenziamenti decli operai 
rannresentann. il ricatto ver
so '1 coverno. 

Di fronte all'attacco padrn-
nale la comDa0ine governati-
va di centro sinistra mostra 
tutta la sua inennacita e 1P 
sue debolpzze. Proprio nel 
recente dibatt i to avvenuto 
alia Commiss ione LL.PP 
della Camera il ministro Pie-
raccini ha parlato ancora di 
fase di vagl io e di studi per 
la nuova legge urbanistica 
(definito. inveee , anche nei 
particolari, con il progetto di 
legge Sul lo e la proposta di 
l egge comunis ta ) , mentre 
per i pre-finan7iamenti della 
« 167 > si e addirittura rifu-
giato nel v a g o termine di 
t sneranza >. 

Non sara il governo. dun-
que . a fermare 1'attacco pa-
dronale: solo la lotta dei la
voratori potra farlo. Gli edili 
dell* anconetano sono gia In 
stato di agitazione ed hanno 
dato vita al le pr ime sospen-
sioni di lavoro. 

N o n si tratta solo di difen-
dere il pane di migl iaia di 
famigl ie di lavoratori ed 
una branca di attivita im-
portante per 1'economia pro
vinciale. K' aui . nella lotta 
degli edili. che si combatte 
la rnanovra degli industriali 
tesa ad affossare ogni pur 
modesto tentat ivo di pianifi-
caz'one urbanistica demo
crat ica 

Al governo si chiede dt 
attuare immediatamente al
m e n o i p'ani di <;o\*\-enzio-
namento della edilizia pub
blica e di quella economica 
e popolare • gia approvati 
dalla Camera e dal Senato 
Questi piani prevedono per 
la provincia di Ancona stan-
ziamenti compless iv i . rinar-
titi fino ad un mass imo di 10 
anni. di oltre 2 miliardi di 
l ire P per l e Marche di oltre 
6 miliardi e mezzo. 

Lp co<=truzinni edil izie per 
fnnrp di ouesti contributi 
dr 1 '" Sfpto dovrpnno sorgpre 
rPll 'smbito dellp ^one nrpvi-
«;tp dai nian' di adozione 
della ]cpff 167. Si garanti-
scano subito nupste sov\'en-
7ioni e si met tano in grado 
di operare que l l e imprese 
edili che non intendono fare 
qiiadrato a t t o m o agli epoi-
stici intprp««!i di casta dei 
€ bigs » deU'edilizia. 

Walter Montamri 

Recanati: convegno 
regionale 

dei mezzadri 
ANCONA, 7. 

Domanl, dumenica a Recanati 
avra luogo un convegno regio
nale del mezzadri delle aziende 
agrurie di proprieta degli enti 
pubbllci niarchigianl. Scopo del 
convegno e quello di indicare 
cone in questo settore impor 
(ante della mezzadrla marchl 
glana si possa avviare un pro 
cesso dl tra.iformazlone demo 
cratlca della agrlcoltura. Sara 
anche affrontato 11 tent* del 
rapporto con 11 concedente sot-
to I'uspetto leglslativo e quello 
contruttuale. 

I-a relazione introduttlva sa 
ra tenuta dal segretarlo reglo 
nale della Federmezzadrl, Enti 
lio Ferrettl. Concludera il se 
grctarlo nazionale della Feder 
mezzadri, Doro Franclsconl. 

BARIETTA: iniziati i lavori della conferenza cittadina del PCI 

Un'economia 
spogliata 

dai monopoli 
Emigrazione e speculazione nelle campagne - Manca un'indu-
stria collegata all'agricoltura - Le proposte dei comunisti 

BARLKTTA — Una recente manifestazione contadina 
per la riforma agraria generate 

Denunciata al convegno di Benevento 

Drammatica situazione 
nel Sannio per la 

mancata ricostruzione 
La « Cassa » dichiara di non aver fondi -1 funzionari del Ministero dei 
LL.PP. ammettono I'inerzia del governo - Le richieste dei sindaci che 

invitano le popolazioni a lottare 

BENEVENTO, 7 
La drammatica, amara si

tuazione delle zone colpite dal 
terremoto dell'agosto 1962 e 
stata al centro dell'importante 
convegno che si e svolto al 
Genio Civile di Benevento, 
Campobasso e Caserta. 

II direttore generale dei ler-
vizi speciali del Ministero dei 
LL PP. — che ha presieduto i 
lavori assieme al Provveditore 
alle OO.PP. per la Campania. 
aH'archttetto Angelini per la 
GESCAL e agli ingegneri-capo 
dei Gem CiviH interessati — 
nella sua introduzione ha do-
vuto ammettere che. a due 
anni circa dal terremoto. la 
situazione nei Comuni colpiti e 
ancora una •» piaga aperta». 

I piani di zona non sono an
cora operanti. ne si vede an
cora quando lo diverranno dato 
che mancano: di finanziamenti; 
1'INFIR. sul quale finora si 
era fatto esclusivo affidamen-
to. ha detto chiaro e tondo che 
non intende intervenire accor-
dando ai Comuni i mutui ne-
cessari: Tart. 14 della legge 
n. 1431. che prevede l'inter-
vento degli Enti. ed in modo 
particolare della GESCAL in 
sostituz:one dei privati e asso-
lutamente mattuato. 

Le affermazloni piu gravi 
fattc dal direttore generale dei 
servizi speciali del ministero 
dei LL.PP. sono state, pero. 
quelle relative al modo come 
intervene la Cassa del Mez-
zogiorno nelle campagne. e il 
dmiego dell'INFIR di finanzia-
re, con mutui. la differenza fra 

il costo degli alloggi ed il con-
tributo concesso dallo Stato. 

La legge 1431 prevede l'in-
tervento Bella - C a s s a - con un 
contributo del 70 per cento (cui 
si aggiunge per l e ricostruzio-
ni un altro contributo del 30 
per cento del ministero dei 
LL.PP.) sia per la ricostruzione 
che per l e costruzioni ex novo. 
Dopo aver cercato in ogni modo 
di non concedere contributi a 
favore della piccola proprieta. 
la Cassa per il Mezzogiorno 
dichiara oggi brutalmente d< 
non avere fondi sufficient! e 
di aver deciso ora di non fi-
nanziarie lo costruzioni ex 
novo. In questo modo la Cassa, 
cioe il governo, annulla anche 
quel poco di contenuto di «r i -

I 

Mirabella: 
a convegno 
Comuni irpini 

SUnanl . a Mirabella, nel ci
nema « Carmen » si terri 1'an-
nunclato convegno del comuni 
terremotatl della zona. 

La manifestazione si colloca 
nel quadro delle Initiative pre-
se dalla Camera Confederate del 
lavoro di Avelllno per la rico
struzione delle zone terremota-
te. Al convegno presenzleranno 
I compagnl Vetrano e Mafrel, 
dirigenti dell'orginlzxazione l ln-
dacale nnlUrla. 

nascita » che la legge si propo-
neva di realizzare. 

L'lNFIR, da parte sua. e 
orientata a non accordare i mu
tui ad integrazione del contri
buto statale, con la conseguen-
za facile ad immaginarsi di 
bloccare la ricostruzione da 
parte degli strati piu poveri. i 
quali non dispongono delle 
somme necessarie per coprire 
la differenza tra il costo del-
l'alloggio ed il contributo dello 
Stato. 

Questa. a grandi linee. la si
tuazione emersa dalla stessa re
lazione del direttore generale. 
Cosa si pensa di fare per sbloc-
care la situazione? Concreta-
mente. nulla! Si brancola nel 
buio. Dopo avere sbandierato 
il carattere straordinario del 
suo intervento nelle zone ter-
remotate. il governo. per la 
realizzazione delle infrastrut-
ture, non sa proporre altro che 
il ricorso alia ordinaria, lenta 
e farragginosa legge Tupini. con 
la vaga promessa di adottare 
una procedura speciale; accet-
ta il diniego dell 'INFm a con
cedere i muti necessari: accetta 
la linea di svuotamento della 
legge 1431 da parte della Cassa 
del Mezzogiorno. 

Alia luce di questi element; 
appare in tutta la sua cvidenza 
la vera causa del grave ntardo 
nell'opera d: ricostruzione- la 
mancanza. cioe di una effettiva 

I
volonta del governo a real'Z-
zarla. 

• Ci sono voluti circa due 

Dal nostro inviato 
BARLETTA, 7. 

Hanno avuto inizio a Bar-
letta i lavori della conferen
za cittadina del PCI. Una 
conferenza che assume un 
carattere di particolare rilie-
vo per tutto il partito in pro
vincia di Bari. Non si tratta 
infatti di procedere solamen-
te ad un esame delle condi-
zioni di organizzazione del 
partito, bensi di collegare\ 
strettamente il tema dell'or-\ 
ganizzazionv a quello dei nuo-
vi contenuti politwi che il 
partito viene elaborando su 
scnlu regionale. 

Barletta e infatti, dopo il 
capoluogo, il centro piu gros-
so delta provincia di Bari e 
per le sue caratteristiche eco
nomiche si colloca come cen
tro di raccolta e di prima tra-
sformazione dei prodotti agri-
coli dell'intera zona del-
I'Ofanto; di una zona che 
comprende oltre 360 mila abi-
tanti, che conta centri agri-
coli come Andria e Corato 
e centri caratterizzati dal-
I'esistenza di attivita indu
striali e commerciali come 
Trani e Bisceglie. 

Nel passato Barletta e sta
ta il centro di gravita dell'in
tera economia della zona, 
grazie all'esistenza di una 
agricoltura relativamente mo-
derna e sviluppata che tro-
vava il suo sbocco commer
cials nella cittd. L'asse di 
questa economia agricola era 
rappresentato dalla azienda 
contadina che ancora oggi 
risulta prevalente nell'agro 
barlettano. Infatti su 6.890 
aziende si contano 5.550 
aziende a conduzione diretta 
con una superficie di 7.737 
ettari su 13.086 complessivi. 
Bisogna tener conto che que
sta agricoltura e caratterizza-
ta dalla prevalenza della vite 
(circa 6000 ettari) e dall'oli-
veto e mandorleto, mentre 
lungo la fascia costiera si e 
sviluppato Vorto. Sulla base 
di questa economia agricola 
Barletta stabiliva nel passa
to un rapporto relativamente 
organico che costituiva una 
eccezione nelVambito della 
disgregazione meridionale. Un 
rapporto in seguito rotto o 
per lo meno gravemente com-
promesso e distorto dall'ir-
rompere del monopolio. 

L'espansione monopolistica 
ha significato per Barletta e 
per la intera zona la spoglia-
zione delle energie umane e 
delle risorse materiali. Due 
sono i modi attraverso i qua
li e stata applicata la pompa 
aspirante del monopolio: la 
prima c rapprescntata ^ dal 
pompaggio della mano d'ope
ra (in un decennio 20 mila 
emigrati da Andria e 5 mi
la da Barletta): la seconda 
dalla rapiiia della produzio-
ne agricola operata sul mer-
cato attraverso la speculazio
ne e lo scarto esistente tra i 
prezzi all'ingrosso e quelli 
al mintito dei prodotti agri-
coli. 

E' stato attraverso questo 
processo che un'economia po-
tenzialmente ricca come quel
la di Barletta e della zona 
dell'Ofanto viene ad essere 
condannata ad una perma-
ncnte arretratczza e a un ruo-
lo di subordinazionc nei con-

fronti del grande monopolio. 
La stessa industria — che 

pure in Barletta costituisce 
un'attivitd rilevante — e ca-
ratterizzata dalla funzione 
puramente marginale svolta 
dall'amplissimo settore arti-
giano e dallo scarso legame 
con Tambienfe economico cir-
costante die presentano le po-
che aziende di grosse dimen
sion i. Manca inveee una ve
ra iniziativa iwl i i s t ru i le col
legata organicumente all'agri
coltura, quale sarebbe quella 
della trasformazione dei pro
dotti agricoli (a Barletta con 
piu di 4 mila ettari di olive-
ti non esiste un solo oleifi-
cio). Ne cambia la situazione 
con le iniziative del gruppo 
Breda per I'insediamento di 
una cartiera mediterranea. 

In questa situazione i co
munisti barlettani indicano 
una linea che pud permette-
re un reale sviluppo delle co-
munita della valle dell'Ofan
to, attraverso la rottura delle 

strozzature di mercato, Hbe-
rando Vazienda contadina c 
permettendone uno sviluppo 
moderno e democratico, favo-
rendone I'associazione, la mo-
dernizzazione tecnica e at*-
mentandone il peso contrat-
tuale. Solo spostando il p t -
so dell'intervento e degli i n -
vestimenti statali in agriCoU 
tura, rafforzando I ' az tenda 
contadina sul mercato, e pos-
sibile creare le condizioni per-
che si realizzi un indirizzo 
programmatore democratico 
che preveda lo sviluppo di 
un'industria collegata organl-
camente all'agricoltura. 

Sono questi i terni, gli i n -
terrogativi e le soluzioni ch« 
sono al centro del dibattito, 
non solo dei comunisti bar
lettani. Questi terni interessa-
no tutti i ceti p r o d n t t t u i di 
Barletta e dell'intera zona 
poiche si tratta del futuro 
della valle dell'Ofanto. 

Italo Palasciano 

Catanzaro 

Acquedotti: 
la « Cassa » 

faglia 
i finanziamenti 

CATANZARO. 7. 
Li costruzione d: due ac

quedotti consorttli. che interes-
sano i Comuni dell'entroterra 
silano e stata sospesa nonostan
te i lavori fossero ormai alia 
conclusione. L'impresa — Mar
co Cesarini di Roma — ha li-
cenziato decine di operai di-
chiarando che e venuto a man-
care il finanziamento da parte 
della Cassa per il Mezzogiorno. 

E* questa una conseguenza 
della linea Carl: adottata dal 
governo d; centro sinistra. S: 
tratta di un riuro colpo alia 
economia di un gruppo di Co
muni. cho rischia di annullare 
le speranze delle popolazioni di 
avere l'acqua potabile subito. 

I sindaci di questi Comuni 
si sono recati presso la Cassa 
del Mezzogiorno e presso il pre
fetto per chiedere che i lavori 
vengano ultimati. Una interro
gazione al Parlamento e stata 
presentata dal compagno tens
i o n Poerio. 

Ebolr 

Autobus privati 
inveee del 

«diretto» Sa-
lerno-Lagonegro 

EBOLI, 7. 
Le centinaia di c.ttadini che. 

quotidianamente si recano da 
Salerno. Battipaglia. Eboli al 
lavoro. usufruendo della linea 
ferroviaria Salerno-Lagonegro. 
non otterranno piu il promesso 
treno diretto. 

II treno diretto sulla linea Sa
lerno-Lagonegro doveva partire 
da Salerno alle ore 6.30. Gia al-
cuni quotidianL piu o meno vi-
cino al governo. avevano an-
nunziato che finalmente il Mi
nistero si era deciso ad istituire 
il tanto attcso treno Purtroppo. 
fino a questo momento il Mini
stero ha taciuto. Questo silenzio 
viene spie^ato da molti col so-
sperto (o la certezza> che il Mi
nistero dei Trasporti abbia ac-
colto la lichiesta di alcune ditte 
di autolinee private di non ave
re alcuna eoncorrenza. 

Cost centinaia di lavoratori 
dovrebbero essere eostretti a 
servirsi delle autolinee private 
• a tubire U loro itroTTlfiiajlo. 

anni — ha detto il sindaco d 
Castelpoto — perche il gover
no si decidesse ad intervenire 
presso la GESCAL per l'attua-
zione deU'art. 14 della legge 
n. 1431. E. solo dopo due anni 
circa, sappiamo che 1'INFIR 
non intende concedere i mutui. 
nonostante il preciso disposto 
della legge. Intanto la disgre
gazione dei Sannio e continua-
ta e si e aggravata e anche a 
causa della mancanza della 
casa. oltre che di un lavoro e 
di un reddito adeguato. altre 
migliaia d: lavoratori sono em.-1 
grat; - . 

II compagno Savoia ha eon-
cluso il suo intervento formu-
lando prec.se richieste: che la 
Cassa del Mezzogiorno receda 
dalla sua pos.zione e conceda 
il contributo sia per l e rico
struzioni che per le costruzio
ni ex novo: che si proweda ra. 
p.damente al finanziamento del
le ope re di urbamzzazione; che 
la GESCAL intervenga in sosti-
tuzione di tutti i privati che ne 
facciano richiesta: che si pro-
ceda alia costituz :one di uff:c; 
decentrati. in modo particolare 
deH'INFIR e della GESCAL. 'n 
modo che si possano seguire da 
vicino le questioni. 

Un mutamento sostanziale 
della situazione dei Comuni 
terremotati si potra avere solo 
con lo sviluppo di un largo 
movimento delle popolaz.om 
interessate Un contributo im-
portante alia lotta delle popo
lazioni per la ricostruzione e la 
iniziativa dei deputati comuni. 
sti Villani. Mariconda ed Amen-
dola di portare al Parlamento 
il problem* con un'apposita in-
terpellanza la cui giustezza e 
necessita sono rese evidesti 
dalTinerxia fovernaUTa. 
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Foggia: lettera del 
consigliere Bafunno al 

presidente della Provincia 
In essa si chiarisce il voto dato per I'eleziont 

della Giunta PCI-PSIUP 
FOGGIA. 7. 

In seguito alia elezione del Presidente e della Giunta alia 
provincia di Foggia. costituita da compagni del PCI e del 
PSIUP, una vivace polemica e in corso tra i partiti polltlcl 
nella citta. In questa polemica si e inserito oggi il consigliere 
Enzo Bafunno. eletto nelle liste monarchiche e che ha votato 
a favore della Giunta PCI-PSIUP. Ecco il testo della lettera 
che il consigliere Bafunno ha inviato al presidente dell'Amml-
nistrazione provinciale. 

«La stampa ha variamente commentato il significato della 
elezione del presidente deirAmministrazione provinciale nella 
persona del dr. Vania. e della Giunta costituita dal PCI e dal 
PSIUP. Sento il dovere. a questo punto. per dare un contri
buto di chiarezza, di precisare il mio atteggiamento in merito 
alia elezione della Giunta e piu in generale sulla situazione 
che in seguito agli ultimi avvenimenti si crea alia Ammini-
strazione provinciale. 

•"Anzitutto voglio ribadire ancora una volta che non ho 
mai accettato ne mai accetter6 la pretesa della DC di decidere 
da sola la vita del Consiglio provinciale. E' dal 1960 che siamo 
alia Provincia in una crisi continua per colpa della DC e della 
sua assurda pretesa. pur essendo meno di'un terzo del Consi
glio. di monopolizzare il potere. Abbiamo sperimentato con 
risultati negativi. sia una Giunta di centro sinistra sia quella 
di minoranza d.c. Soprattutto per il fatto che questa ultima 
soluzione diventa impossibile per la non disponibilita socialista, 
la DC decise lo scioglimento del Consiglio provinciale e la 
nomina di un commissario prerettizio. 

•« Mi sono ribellato e mi ribello con tutte le mie forze 
contro questa politica faziosa e prepotente. Se la DC ha fal-
lito. che provino a dirigere. anche da posizioni provvisoria-
mente di minoranza, altre forze che hanno dimostrato di 
essere piu serie. piu coerenti e ben piu decise ad affrontare 
alcuni urgenti problemi della nostra provincia (programma
zione. industnalizzazione. funzlonamento democratico dell'En-
te provinciale. ecc >. 

- Per questo, quando nel corso della votazione della Giunta 
(voglio ancora una volta precisare che per il Presidente ho 
votato scheda bianca) appariva chiaro 1'obiettivo che veniva 
pcrseguito dalla DC e dal Partito socialista. quello cioe di 
arrivare alio scioglimento del Consiglio provinciale, ho deciso 
senza nessuna sollecitazione e quindi nella piu assoluta auto-
norr.ia. di votare per la proposta avanzata dal PCI e dal PSIUP. 

«I1 14. voto dunque. e il mio; voto dato. senza condizionL 
Ma a questo punto voglio chiarire un mio atteggiamento che 
va ben oltre il voto da me espresso. Provengo da una famiglla 
di lavoratori. sono stato sempre fra i lavoratori, con loro ho 
condiviso ogni battaglia. mi sono sempre sentito vicino ai loro 
bisogni, ai loro problemi, alle loro esigenze. Questa e stata la 
costante della mia vita. . -

-Oggi , che mi dichiaro politicamente indipendente. voglio 
sottolineare quanto ho affermato qui sopra. II dichiararmi Indi
pendente non significa che io sia neutrale alia vicenda poli
tica. Tutt'altro. laddove si conduce una battaglia per elevare 
le condizioni di vita dei lavoratori. per attuare un cambiamento 
della situazione a favore dei ceti meno abbienti. laddove si 
combatte una battaglia per difendere la democrazia, contro 
ogni sopruso e prepotenza, la e il mio posto. 

- S e la Giunta eletta anche col mio \o to sapra muoversl 
su una linea di difesa dell'autonomia della provincia. di svi
luppo di una iniziativa per una programmazione democratica. 
e sapra porsi alcuni problemi urgenti ed affrontarli con api-
rito ampio e senza preclusioni, ebbene io sapro dare il mio 
appoggio ad una opera siffatta. II che non vuol dire che non 
abbia tuttora con i partiti che costituiscono la Giunta eletta 
motivi di dissenso su alcuni problemi e valutazioni diverse 

- N o n so se quanto qui affermato sorprendera alcuno. Ma 
questa e la sostanza del mio atteggiamento del quale ho volute 
che si prendesse alto, ENZO BAFUNNO -. 
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